

04 de setiembre:

Apoyo al Equipo de Básquetbol categoría “B” del Departamento de Tacna.

Desde Responsabilidad Social Universitaria de la Escuela buscamos fomentar y apoyar el deporte y vida sana de los jóvenes, con espíritu colaborador la gerencia general hizo entrega de 12 tomatodos al equipo de Basquetbol que participará en la competencia Macroregional que se realizará en la ciudad de Arequipa del 12 al 16 de septiembre al haber quedado como campeones en la Etapa Regional, con esta acción generamos espacios de diálogo y colaboración con el fin de involucrar activamente a la comunidad con el deporte.

